

Hi Sergio,

nachdem ich in diesem Jahr jetzt zum dritten Mal in Rumänien war, möchte ich die Gelegenheit nutzen, Dir auch einmal Feedback zu schicken, sowas vergisst man leider allzuoft. Wir hatten letzte Woche einen herrlichen Urlaub mit schönen und harten Endurofahrtagen, die Leute, die man trifft sind ungebrochen freundlich, ein paar Zigaretten dabei für die Schäfer, und man brauch die Schäferhunde nicht mal mehr selber zu vertreiben...

Wie die Bewirtung bei den Wittmanns ist, brauch ich Dir ja nicht zu erzählen.

Nachdem wir wieder gut in Deutschland angekommen sind, lade ich grad unsere Bilder herunter, da fällt mir eines der schönsten Erlebnisse der Woche ein. Wir hatten uns ein bisschen verfahren und sind nach langem hin und her einfach über einen Grashang in das erstbeste Dorf runtergerollt. Leider sind wir bei einer Familie im Obstgarten gelandet, der Kettenhund hätte und schwer zu schaffen gemacht. Aber was soll ich Dir sagen, die Leute verblüffen mich immer wieder. Während die Bäuerin den Hund im Zaum gehalten hat, war Ihr Sohn uns dabei behilflich durch (!) den noch nicht fertigen Anbau des Hauses und den Vorgarten wieder auf die Straße zu kommen. Zum Abschluss hat der Hausherr darauf bestanden mit uns ein Schnapserl zu trinken, wahrscheinlich als Dank dafür, dass wir durch sein Anwesen gefahren sind?! In Deutschland hätten wir ganuz sicher Bekanntschaft mit der Polizei gemacht. Im Anhang findest Du ein paar Bilder dazu.

Du siehst, uns hat es fantastisch gefallen, wir sind nächstes Jahr sicher wieder dabei!

Liebe Grüße, Alex
alex.schumann@gmx.de
